



# Lernen im Tandem

Lernen im Tandem, Geschäftsstelle, Albisstr. 15, 6340 Baar

## Jahresbericht 2010

Im Sommer 2010 konnte das erste Tandem gestartet werden. Erfolgreich hat der Tandem-Lernende die formulierten Ziele erreicht. Die Begleitung wird noch bis Januar 2011 weitergeführt.

Mehrere Personen bekundeten Interesse als Tandem-Lernender eine Weiterbildung zu besuchen. Das Fehlen von geeigneten Kursangeboten, unpassende Zeit der Durchführung sowie zu hohe Kurskosten erschwerten den Start weiterer Tandems im 2010. Jedoch sind konkrete Abklärungen getroffen, um im Januar 2011 weitere Tandems ins Rollen zu bringen.

Herr Thomas Zehnder, PTZ in Baar, hat bis Ende August die Geschäfte kompetent geleitet, wofür ihm ein grosser Dank ausgesprochen wird. Gespräche mit sozialen Einrichtungen und Amtsstellen wurden intensiviert nach dem Wechsel der Geschäftsleitung ab September. Frau Jolanda Nussbaumer, Unterägeri, hat bis Ende Jahr das Beziehungsnetz erweitert und gefestigt. Lernen im Tandem gewinnt ausschliesslich durch persönliche Gespräche mit dem Zielpublikum und ihren Betreuungspersonen an Vertrauen. Diese Basisarbeit bildet das Fundament, worauf das Vertrauen und letztendlich die Vermittlung von Tandems liegt.

Finanziell wurde Lernen im Tandem mit dem zugesagten Projektkredit der KAW - Kommission allgemeine Weiterbildung Zug unterstützt. Weitere Spendenanfragen wurden getätigt, bis Ende Jahr konnten jedoch keine Einnahmen verbucht werden.

Die Rechnung 2010 schliesst mit einem Mehrertrag von Fr. 7037.75 ab.

## Verein Lernen im Tandem

Madeleine Flüeler (Präsidentin)